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Monsieur le Directeur Académique 
Mesdames et messieurs, membres du CTSD, 
  
Les réunions du CTSD et du CDEN de mars se sont conclues par votre décision d’ouvrir 5 classes et de fermer 22 classes.  Aujourd’hui, votre décision est donc attendue par deux écoles pour une potentielle ouverture et quatre écoles dont la fermeture de classe sera confirmée ou non.    Ces écoles sont donc suspendues à votre décision. Le document de travail qui nous a été transmis nous a permis de faire le point avec les équipes des écoles concernées, que nous avons contactées, et pour lesquelles nous disposons d’éléments factuels.   Force est de constater que de nouvelles situations sont à prendre en compte, suite à des mouvements d’effectifs récents. Des équipes enseignantes dont leur école n’avait pas été signalée lors de la première phase de carte scolaire ne s’attendaient pas à être concernées par la phase d’ajustement de ce mois de juin. Des collègues de différentes écoles nous ont témoigné leur inquiétude, celles des parents d’élèves, devant l’incertitude de leur devenir. Toute une organisation sera remise en cause en fonction de votre décision. C'est dire si le nombre d'élèves dans les écoles peut changer en quelques mois.   A l’UNSA-Education, nous pensons que cette nouvelle phase en juin concernant la carte scolaire est positive. Nous avons connu plus d'une fois des situations de fermetures à la rentrée, laissant des collègues qui avaient préparé leur classe pendant l'été recommencer pour un nouveau poste. Elle permettra également à des équipes de préparer la rentrée avec une classe supplémentaire plutôt que de passer l'été dans l'incertitude et d'obliger les équipes à revoir toutes les répartitions la semaine de la rentrée. Si nous jugeons ce CTSD utile, celui de rentrée doit encore permettre d'ouvrir des classes dans des écoles qui auraient vu pendant l'été leurs effectifs augmenter, nous savons combien les familles sont mobiles maintenant.   Nous rappelons une nouvelle fois que l’UNSA-Education revendique une école inclusive. Nous vous demandons un regard bienveillant auprès des écoles ayant une ULIS-école afin de pouvoir assurer l’inclusion des élèves dans de bonnes conditions, dans des classes où les effectifs sont appropriés à l’application de la circulaire.   Nous constatons de nouveau que ce sont principalement les écoles de 4 classes et plus qui sont pointées et qui auront à la rentrée des classes plus chargées. Cette situation ne pourra perdurer sans créer de réelles disparités d'accueil des élèves.  


